

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BILANZ EIN JAHR ‚MODELLREGIONEN INTEGRATION‘

03.12.2010

„Neben dem Schulbesuch für Kinder ohne Aufenthaltsstatus und dem islamischen Religionsunterricht sind die ‚Modellregionen Integration‘ ein weiterer erfolgreicher Baustein für eine bessere Integrationspolitik“, so Hans-Christian Mick, integrationspolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter erklärte Mick zur heutigen Jahres-Bilanz ‚Modellregionen Integration‘ durch Minister Hahn:

„Die bisherigen Erfahrungen nach einem Jahr zeigen, dass das Rad nicht immer neu erfunden werden muss. Wichtig ist vor allem die Koordinierung der bisher oft planlos nebeneinander laufenden Maßnahmen. Minister Jörg-Uwe Hahn sorgt dafür, dass Integrationsmaßnahmen von Land, Kommunen und privaten Initiativen in einem Gesamtkonzept miteinander verzahnt werden.“

Während andere reden, handelt die FDP in der Landesregierung mit Jörg-Uwe Hahn konkret und bringt Integration täglich voran.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
